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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DO 1 

DEPARTAMENTO DE BIODIVERSIDADE, EVOLUÇÃO E MEIO 2 

AMBIENTE/ICEB/UFOP DE NOVE DE NOVEMBRO DE 2017. 3 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às dez horas e 4 
dez minutos, no Laboratório Didático de Educação do DEBIO/ICEB, reuniu-se o 5 
Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente, em Assembleia 6 

Ordinária, convocada pela Senhora Presidente, Professora Sheila Alves de 7 
Almeida, com a finalidade de apreciar, discutir e votar os expedientes 8 

constantes na Ordem do Dia. Além da Senhora Presidente, estavam presentes 9 
os docentes: Cristina de Oliveira Maia, Cristiano Schetini de Azevedo, Danon 10 
Clemes Cardoso,  Eneida Eskina Sant´Anna, Hildeberto Caldas de Sousa, 11 

Maria Cristina Teixeira Braga Messias, Maria Rita Silvério Pires, Maykon 12 

Passos Cristiano, Patrícia de Abreu Moreira, Yasmine Antonini, o representante 13 
dos técnicos administrativos Davi Oliveira e Silva, e a representante dos 14 
discentes Francielle Pianzola. Havendo quórum legal, a professora Sheila, 15 

cumprimentou os presentes, e em seguida foi lida as justificativas de ausência 16 
dos professores. Alessandra Rodrigues Kozovits, Fabio Augusto Rodrigues e 17 

Silva, Livia Echternacht Andrade, Marco Antônio Alves Carneiro justificaram 18 
ausência, que foi acatada pela assembleia. As justificativas de ausência dos 19 
professores Alexandre e Sérvio foram questionadas por alguns membros da 20 

assembleia. Após uma longa discussão a assembleia definiu que os 21 
professores Alexandre e Sérvio deveriam apresentar documentos 22 

comprobatórios das faltas em assembleia. A assembleia aprovou com doze 23 
votos, o corte de ponto desses professores, no caso de não apresentação de 24 

documentos oficiais que comprovem as justificativas de ausência. Em seguida 25 
a senhora presidente iniciou a aprovação das Atas AD-DEBIO de trinta e um de 26 
agosto de dois mil e dezessete, AD-DEBIO de dezessete de agosto de dois mil 27 
e dezessete e AD-DEBIO de dezenove de novembro de dois mil e dezessete. A 28 
Ata AD – DEBIO do dia trinta e um de agosto de dois mil e dezessete foi 29 

aprovada com oito votos e quatro abstenções, a Ata AD – DEBIO do dia 30 
dezessete de agosto de dois mil e dezessete foi aprovada com nove votos e 3 31 
abstenções e a Ata AD – DEBIO do dia dezenove de novembro de dois mil e 32 
dezessete foi aprovada com seis votos e 5 abstenções. Logo após iniciou-se a 33 



 

 

 

Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente. 

Campus Universitário Morro do Cruzeiro 

CEP. 35400-000 – Ouro Preto – MG 

Tel.: (0xx31) 3559-1603 

 

2 

 

Ordem do dia: 1. Provisões. A professora Maria Rita Silvério apresentou à 34 
assembleia a sua participação em um congresso na Costa do Marfim. Após a 35 
apresentação, a presidente da assembleia colocou em votação a provisão de 36 
15/2017 que referenda a participação da professora Maria Rita no congresso. A 37 

provisão foi aprovada em assembleia com doze votos. A professora Alessandra 38 
também apresentou à assembleia a participação no congresso na Costa do 39 
Marfim. Após a apresentação, a presidente da assembleia colocou em votação 40 

a provisão de 16/2017 que também foi aprovada. 2. Alteração de nota 41 
extemporânea. Em seguida a presidente da assembleia apresentou a provisão 42 
17/2017 relativa a alteração de nota de um aluno. A provisão foi aprovada pela 43 

assembleia com onze aprovações e uma abstenção. 3. Aprovação de Plano 44 
de Estágio Docência da aluna Laís Couto. O Plano de estágio foi apreciado 45 

pela assembleia. A assembleia solicitou a indicação do número total de horas 46 

do estágio no plano e decidiu pela aprovação do mesmo. 4. Monitoria. A 47 

presidente da assembleia falou sobre as regras do edital e solicitou aos 48 
professores atenção ao documento que neste semestre indicava as duas 49 

disciplinas que teriam direito às bolsas. A presidente da assembleia solicitou a 50 
alteração dos membros da comissão de monitoria em função do tempo que 51 
esses membros exerciam a função. Após alguns comentários sobre o edital 52 
foram eleitos para a comissão de monitoria o professor Maykon e a professora 53 

Maria Rita com nove votos. 5. Plano de desenvolvimento do DEBIO. A 54 
presidente da assembleia iniciou esse ponto da pauta retomando algumas 55 
reuniões em que foi indicada a necessidade de um plano de desenvolvimento 56 
para o DEBIO. Alguns membros sugeriram a composição de uma comissão 57 
para o plano de desenvolvimento. Depois de uma breve discussão foram 58 

aprovados com doze votos os membros: professora Sheila, professor Maykon, 59 

professora Yasmine e o técnico Davi para compor a comissão do plano de 60 

desenvolvimento do DEBIO. Foi definido que a comissão não é deliberativa. 61 
Foram sugeridos os seguintes pontos para a discussão na comissão: 62 
concursos, saída para o doutorado, carga horária, participação nas 63 
assembleias, bolsas de iniciação científica, espaço físico do DEBIO, 64 
publicação, equipamentos e transportes. 6. Outros assuntos. Representação 65 

no conselho. A presidente da assembleia apresentou um ofício da diretoria 66 
solicitando um membro para compor o conselho tendo em vista o término do 67 
mandato do professor Marco Antônio. A professora Yasmine sugeriu a 68 
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recondução do professor Marco Antônio. A recondução foi aprovada com doze 69 
votos. 1. Comunicações. A professora Maria Rita informou sobre o Encontro 70 
Mineiro de Coleções. O professor Cristiano falou sobre a organização do 71 
Encontro Anual de Etologia. O professor Cristiano falou sobre a comissão para 72 

a avaliação de reformulação do curso de ciências biológicas. A professora 73 
Eneida convidou a todos para o lançamento de seu livro infantil de divulgação 74 
científica. A professora Maria Cristina falou sobre sua participação em um 75 

seminário sobre a Bacia do Rio Doce. A professora Maria Cristina falou sobre a 76 
aprovação do núcleo de pesquisas em agroecologia pelo CNPQ. A professora 77 
Sheila ressaltou que as viagens dentro do município de Ouro Preto não tinham 78 

custo, segundo informações da diretoria do ICEB. Não havendo mais nada a 79 
tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 80 

encerrada a reunião. Para constar, lavrou-se o presente ata, que aprovada, vai 81 

devidamente assinada pela Presidente e pelo Secretário do DEBIO.  82 

_______________________________ 83 

Cristiano  84 

Professor do Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente 85 

_________________________________ 86 

Sheila Alves de Almeida 87 

Chefe do Departamento de Biodiversidade, Evolução e Meio Ambiente 88 

 89 

 90 


